

Periódico: La Jornada del Oriente

Título: Solo hay cuatro denuncias contra falsos gestores de programas sociales:
Bienestar

Tema: Asistencia Social

Subtema: Denuncias

Referencia: Hernández, M. (16 de septiembre de 2021). Solo hay cuatro denuncias
contra falsos gestores de programas sociales: Bienestar. <https://bit.ly/3FsDRCw>

Noticia:

**Solo hay cuatro denuncias contra falsos gestores de programas sociales:
Bienestar**

Aunque se han recibido varias quejas contra personas que se hacen pasar por supuestos trabajadores de la Secretaría de Bienestar y piden dinero para gestionar alguno de los programas sociales, solo se han presentado cuatro denuncias penales por estos hechos, informó la titular de la dependencia, Lizeth Sánchez García, quien no precisó cuantas son las quejas que han registrado por este delito.

En entrevista, tras acudir a la ceremonia conmemorativa por el 211 aniversario del inicio de la Independencia de México, la funcionaria aseguró que en los casos en que los afectados han presentado las denuncias, pudieron recuperar el dinero que habían entregado a los falsos gestores, pero no precisó donde se dieron, ni tampoco el monto que les pidieron.

Sánchez García comentó que a pesar de los abusos no todos los estafados presentan las denuncias correspondientes ante la Fiscalía General del Estado de Puebla (FGE), por lo que los exhortó a que quienes sean víctimas de los timos, acudan a hacerlo para que se puedan investigar.



“Solo hay cuatro denuncias oficiales, la gente casi no denuncia, nos llegan las quejas preguntándonos, pero pocos acuden a la Fiscalía, pocos son los que lo han hecho y quienes lo han hecho han podido recuperar su dinero”, asentó.

Se han entregado mil viviendas

En otro tema, Sánchez García comentó que en lo que va de la administración la dependencia a su cargo ha entregado más de 800 viviendas y más de mil pisos y techos en el interior del estado, con lo que se busca atender las carencias de las personas que menos tienen.

Agregó que continuarán impulsando los programas sociales del gobierno estatal en materia de autosuficiencia alimentaria, ya que con la pandemia del Covid-19 y algunos hasta sus familiares, lo que provocó una disminución en los ingresos y dejan de comprar como otros años.

“Uno de los grandes retos que hemos podido abatir como Secretaría de Bienestar es el de carencias en vivienda, si ustedes pueden ver en los indicadores disminuimos 6 puntos y de acceso a la vivienda bajamos .12, eso quiere decir que hemos avanzado en los retos que tenemos, que el gobierno le ha invertido a esta parte”, expresó. (sic)

Contenido:

A pesar de las múltiples quejas contra personas que se hacen pasar por trabajadores de la Secretaria de Bienestar, tan solo se han presentado cuatro denuncias oficiales en la Fiscalía General del Estado de Puebla (FGE).

Responsable: Itzel Bravo López